

IForo sobre medidas de fomento de la confianza y seguridad concluye con éxito en sede de Cancillería

Nota de Prensa 129 - 10

Nuestro país fue sede del "IV Foro sobre Medidas de Fomento de la Confianza y Seguridad" realizado en el Ministerio de Relaciones Exteriores, del 15 al 16 del presente mes, que fue organizado por la Organización de Estados Americanos (OEA) en el marco de los trabajos de la Comisión de Seguridad Hemisférica.

El objetivo de dicho evento fue mejorar los mecanismos empleados para el aumento de la confianza mutua, de conformidad con los propósitos y principios de la Carta de la OEA así como continuar, a nivel de expertos, con el intercambio de ideas sobre la implementación de medidas de fomento de la confianza y seguridad en el hemisferio.

Durante el foro se abordaron, entre otros aspectos, la Convención Interamericana sobre la Transparencia en la Adquisición de Armas Convencionales y el Informe Estandarizado de las Naciones Unidas sobre Gastos Militares. Asimismo se intercambiaron ideas respecto del aumento del gasto militar y las adquisiciones de armas convencionales en la región particularmente en Sudamérica.

Otros temas tratados fueron el Registro de las Naciones Unidas sobre Armas Convencionales; el tema de la cooperación en caso de desastres naturales y las medidas de fomento de la confianza y la seguridad a nivel subregional.

Lima, 17 de noviembre de 2010